



Sur les planches à Sainte Marie.



La laisse de mer vue par les CM2C

Aujourd'hui, nous avons eu une intervention sur la laisse de mer. Julie l'intervenante, nous a dit que c'est ce que la mer rejette (moules, os de seiche, coquillages, ...)

Au début, nous devions trouver des objets qui sont dans la laisse de mer. Puis nous avons eu un temps libre où l'on cherchait des animaux de mer. Ensuite, nous avons fait des sculptures dans le sable. Certains ont fait des étoiles de mer et moi, j'ai fait un crocodile.



C'était très drôle parce qu'on a cherché des choses sur la plage, sur les rochers et évidemment sur la laisse de mer. La laisse de mer, c'est un peu comme des restes qui forment un 'rond' de coquillage, algues, ... On a aussi dû travailler sur un questionnaire.

Cyprien

Elisa.



J'ai bien aimé la laisse de mer. La lune et le soleil ont des effets sur les marées. Pour donner un exemple., Denzel était le soleil, Sacha, la terre et moi, j'étais la lune. Moi, je tournais autour de Sacha et Sacha tournait autour de Denzel. C'était très intéressant.

Camille.



Ce matin, nous avons eu une intervenante qui est arrivée dans la classe et nous a dit que nous allions travailler sur la laisse de mer. Nous sommes allés sur la plage.

Elle nous a dit que la laisse de mer, c'était ce que la mer laissait sur la plage.

Après, nous avons fait un jeu où l'on devait chercher toutes sortes de coquillages ou des animaux qui étaient morts ou secs.

Ensuite, nous avons fait un autre jeu où nous devions faire le dessin d'un animal marin.

Alexis et Pierre.



Préparation de la fête du livre par les CM2B

Nous profitons d'un moment de classe bien pluvieux pour commencer la préparation de la fête du livre de l'école....

La maîtresse nous a proposer une série de livres autour du « Voyage ».....

Après une présentation rapide, nous avons tous choisi un livre.

Évidemment il faudrait que nous lisions tous les livres.

Nous avons le temps!

Nous voici en pleine préparation.....

En pleine lecture!

Chut!

